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香港市場應該將其定義為一個融匯的市場，一個進取的市場，然而我們看到的確實

香港資本市場已有20多年未有推出新產品，通過大陸方面的滬港通、深港通只是

輸血功能，自身的造血能力並未得到改善。而在目前治理架構尚能很好應對市場需

要的情況下去進行調整，不清楚監管機構的真實想法和目的，完全是消費市場原本

就不多的耐心。因此反對上述改革。 




